

Emsdetten, 12.11.2014

Inanspruchnahme des Mittagessens

Sehr geehrte Eltern,

grundsätzlich freuen wir uns, dass das Mittagessen der Stattküche in Form des Büffetangebotes von Ihren Kindern einen großen Zuspruch erfährt, was die hohen Essenszahlen belegen.

Leider mussten wir feststellen, dass einige gebuchte Essen von Ihren Kindern nicht in Anspruch genommen bzw. nicht storniert wurden.

Dies ist mit Sicherheit nicht in Ihrem und auch nicht in unserem Sinne!

Da wir keinen direkten Zugriff auf die Buchungsdaten haben und somit von schulischer Seite nicht im Einzelnen die Essensabholung überprüfen können, möchten wir Sie bitten, auf Ihre Kinder einzuwirken, sich ernährungsbewusst und verantwortungsvoll zu verhalten und keine vermeidbaren Kosten für Sie als Erziehungsberechtigte zu verursachen.

Sie selbst können die Übereinstimmung von Buchung und Abholung des Essens durch Ihr Kind im Internet mit Ihrem Passwort im Bestellportal unter dem Link „Bestellhistorie“ einsehen. Steht neben dem Bestelldatum in der Spalte „Bezahlt“ eine „1“, muss diese auch in der Rubrik „Abgeholt“ verzeichnet sein. Die „0“ würde hier auf eine Nichtabholung des Essens hinweisen.

Da es uns für die Leistungsfähigkeit und Gesundheit Ihrer Kinder sehr wichtig ist, dass diese eine vollwertige Mahlzeit an den langen Unterrichtstagen zu sich nehmen, möchten wir Sie hier um Ihre Unterstützung bitten!

Mit freundlichen Grüßen

K. Keller
Schulleiterin